

NOTA DE PRENSA

TPA EMITE “GENERACIÓN PORNO”

- *Una serie documental sobre el consumo temprano e incontrolado de contenidos pornográficos por parte de niños y adolescentes.*
- *Un análisis de las graves consecuencias que, tendrá y ya está teniendo, el acceso al porno a edades muy tempranas.*

Xixón/Gijón, 6 de noviembre de 2023.

Mañana martes, 7 de noviembre, a partir de las 22:30 horas, TPA estrena en su ámbito territorial, a las 22.30 horas, “Generación porno”, un documento imprescindible y necesario sobre las graves consecuencias que, está teniendo y tendrá, el acceso temprano e incontrolado al porno por parte de niños, niñas y adolescentes.

La serie documental, coproducida por varias cadenas públicas autonómicas, es un retrato, riguroso pero distendido, de una realidad evidente y preocupante: la industria del porno está marcando la vida sexual de las nuevas generaciones, que trasladan todas esas conductas a la vida real y alteran sensiblemente su modo de relacionarse con las personas de su entorno.

La serie registra los testimonios de cuatro familias integradas por padres e hijos adolescentes. Cada uno de los episodios se desarrolla alrededor de una premisa que irá subrayando algunos de los problemas, mitos y carencias que aparecen hoy en la educación sexual de las personas jóvenes. Serán momentos incómodos y difíciles en los que, por ejemplo, padres e hijos comprobarán frente a la pantalla del ordenador o del teléfono móvil el tipo de contenidos a los que se puede acceder hoy en día con solo 2 *clicks*, sin ningún control parental.

“Generación Porno” abre la puerta a un tema que continúa siendo un tabú entre las familias y en las escuelas, a pesar de ser una realidad del entorno digital. Los datos arrojan que el primer contacto de jóvenes con la pornografía se produce a los 9 años, y a los 12 años ya comienzan a consumir este tipo de contenidos de forma habitual.

La serie consigue que los adolescentes hablen sin tapujos de sexo y porno en presencia de sus padres con una naturalidad y verdad sorprendentes. Además, para poder comprender el contexto actual en el que se desenvuelven, el documental otorga también presencia destacada a las opiniones de profesionales de la educación sexual, psicólogos, terapeutas sexuales; así como, a profesionales del porno y adictos al porno. De la conversación con todos ellos surgirán, por un lado, datos muy reveladores, por citar alguno de ellos: el número de horas de consumo medio, la cifra de webs de contenido adulto online en el mundo o el dinero que genera actualmente la industria del porno; y, por otro lado, debates de fondo muy interesantes: la hipersexualización del ocio de los más jóvenes, la influencia decisiva de los creadores de contenidos en redes sociales, la relación directa entre esta “nueva educación sexual vinculada al porno” con el número creciente de agresiones sexuales a cargo de adolescentes, la necesidad de que exista una enseñanza reglada de educación sexual en los centros educativos o la brecha en el control de acceso al porno para menores, son solo algunos de ellos.

Cada entrega de “Generación Porno” plantea preguntas interesantes alrededor de la industria del porno: ¿Por qué no se controla ese contenido? ¿Por qué es gratuito? ¿Por qué se hace pasar por realidad algo que es ficción?

Con la emisión de esta serie, RTPA ha querido contribuir a visibilizar la facilidad con la que los chicos y chicas pueden acceder a los contenidos pornográficos y cómo su consumo está influyendo negativamente en su desarrollo, en la construcción de su personalidad y sexualidad.

La accesibilidad al contenido pornográfico entre niños y niñas, a edades significativas tempranas que no cuentan con la madurez suficiente para comprender las imágenes a las que están expuestos, es verdaderamente un tema de indudable preocupación en nuestra sociedad.

Nos encontramos ante una gran pandemia.